

Fecha: 14-07-2024 Medio: Crónica de Chillán

Supl. : Crónica de Chillán Tipo: Noticia general

Título: En Cobquecura asfaltarán 10,8 km en ruta costera desde Taucú a Colmuyao

Pág.: 4 Cm2: 126,5 VPE: \$ 104.958 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 2.400 7.200 No Definida

En Cobquecura asfaltarán 10,8 km en ruta costera desde Taucú a Colmuyao

OBRAS. Más de \$3 mil millones anunció MOP para ruta N-42, que se unirán a trabajos en Colmuyao y el sector La Orilla.

n Cobquecura, autoridades municipales y del Ministerio de Obras Públicas en Ñuble, informaron de la apertura de la licitación que permitirá asfaltar más de 10 kilómetros de la ruta N-42 entre el sector de Taucú y la zona urbana de Colmuyao. La iniciativa, según detallaron desde el MOP en Ñuble, involucra una inversión cercana a los \$3.100 millones de pesos, considerando más de 10 kilómetros de asfaltado que "unirá y dará conectividad a todo este sector, potenciar el turismo, potenciar la productividad y darle calidad de vida a las vecinas y vecinos", destacó el seremi Paulo De la Fuente.

El alcalde Iulio Fuentes, declaró que "estas son obras que venían postergadas por falta de recursos, y hubo que duplicar



SE TRATA DE ASFALTADO EN LA RUTA N-42.

la cantidad de millones, y se publica en el diario oficial la licitación de 10,2 kilómetros", destacó el edil.

Esta licitación se une al inicio de los trabajos de asfaltado de la misma ruta, entre los kilómetros 28,5 y 33,9, desde el puente Colmuyao hacia el sector de La Orilla, obra a cargo de la empresa P&R Limitada, donde el MOP a través de su Dirección de Vialidad, está invirtiendo \$1.829 millones. 03